
Meine erste Epi-Blüte 2012

Beitrag von „stefan“ vom 4. Juni 2012, 00:23

Ja Sonja,
bei diesen Farben wird man einfach schwach. Die KM ist ja bekannt dafür, das ihre Farbe stark 
variiert. Schönes Bild!

Gruss, Stefan

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/1855-meine-erste-epi-bl%C3%BCte-
2012/&postID=15110#post15110
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